



Harald Glöckler und Semiha Bähr bei der Präsentation ihrer gemeinsamen Kollektion in Berlin.

Pompöös® by Semiha Bähr

Brautkollektion mit Harald Glöckler

Opulente Roben in der Handschrift des Star-Designers

Designer Harald Glöckler ist für seinen prunkvollen Geschmack bekannt. Seine Designs umgeben ein Flair von Luxus, Extravaganz, Opulenz und königlichem Charme. Sie sind wie es sein Markenlabel bezeichnet: richtig »pompöös«. Eigentlich genau das Attribut, das auch Brautmode für sich beansprucht. Und so liegt es durchaus nahe, dass der deutsche Star-Designer seine Leidenschaft auch gerne mal ins Brautkleid fließen lassen wollte. Genau das hat er jetzt getan und in Zusammenarbeit mit der Brautmodendesignerin Semiha Bähr aus Bruchköbel eine Kollektion entworfen, die Bräute verzaubern soll: »Pompöös® by Semiha Bähr« heißt sie und bietet genau das, was ihr Name vermuten lässt - Brautdesigns im großen Stil und mit all der Opulenz, die Frauen das Gefühl erlaubt, etwas wirklich Einzigartiges zu tragen. Ihre Premiere feierte die neue Kollektion am

28. Juni bei einer exklusiven Couture-Show im Ballhaus Pankow im Berlin. Semiha Bähr und Star-Designer Harald Glöckler selbst waren anwesend, um das Ergebnis ihrer Zusammenarbeit den Gästen zu präsentieren.

»Eine Hochzeit ist ein ganz besonderer Tag. An keinem anderen Tag fühlt sich eine Frau mehr als Prinzessin als bei ihrer Hochzeit«, sagt Harald Glöckler. »Gerade deshalb sollten bei der Wahl des eigenen Brautkleides Perfektion, Können und erstklassiges Design, das mit viel Liebe für sie entworfen wurde, im Vordergrund stehen. Semiha Bähr Bridal Couture ist für mich der ideale Partner für die Umsetzung exklusiver Brautkleider - nicht nur, weil es menschlich sehr gut passt, sondern auch, weil sie sehr viel Wert auf Qualität und Liebe zum Detail legt und die Kleider ausschließlich in Deutschland herge-

stellt werden - eben alles made in Germany.« Auch Semiha Bähr äußert sich begeistert über die Zusammenarbeit mit dem Star-Designer und die entstandene extravagante, »pompööse« Kollektion, mit deren Brautkleidern die beiden Kreativen dem schönsten Tag im Leben einer Frau die Krone aufsetzen wollen. »Es ist mir eine große Freude, die gemeinsame Pompöös®-Kollektion lebendig werden zu lassen. Wir tun das, was wir lieben und leben«, sagt sie. Im Interview erläutert Semiha Bähr weitere Details zur Zusammenarbeit und zu den neuen Designs voller Opulenz und Glamour:

Ende Juni wurde Ihre erste Braut-Kollektion in Zusammenarbeit mit Harald Glöckler in Berlin präsentiert. Wie war die Resonanz?

Von einer fundamentierten Resonanz kann man im Moment nicht ausgehen, dazu ist es noch zu früh. Tatsache ist, dass die Präsentation in Berlin ein großer Erfolg war und die Kleider sehr großen Zuspruch gefunden haben. Pompöös® by Semiha Bähr ist eine Kollektion, welche nach den Vorgaben von Harald Glöckler von Semiha Bähr gefertigt und produziert wurde. Es ist eine perfekte Verschmelzung von pompösem Design und Perfektion in Ausführungen und Produktion von Semiha Bähr. Alle Brautkleider und sämtliche Abendmode werden in Deutschland gefertigt.

Wie kam es überhaupt zu der Zusammenarbeit?

Die Zusammenarbeit entstand über eine gemeinsame Freundin, welche die Idee hatte, Harald Glöckler Pompöös® und Semiha Bähr zusammenzubringen. Harald Glöckler trägt sich schon länger mit dem Gedanken,



eine Brautmodenkollektion zu realisieren. Allerdings war es ihm wichtig, dass diese made in Germany ist. Insofern bot sich eine Zusammenarbeit geradezu an.

Aus wie vielen Teilen besteht die erste Kollektion?

Die Kollektion heißt Pompöös® by Semiha Bähr und besteht momentan aus 30 Kleidern aus den Bereichen Braut- und Abendmode.

Wie lässt sich der Look der Braut-Kollektion beschreiben? Ist es buchstäblich so »pompöös« - wofür Harald Glööckler ja steht?

Jedes Kleid kommt aus der Hand von Harald Glööckler, dessen Credo »Jede Frau ist eine Prinzessin« sich in dieser Kollektion wiederfindet.

Welche Materialien, Stoffe, Schnitte und Farben sind zu sehen?

Wir haben vorwiegend reine Seide, Jaquard, Tüll und kostbare Spitzen verwendet. Die Kollektion beinhaltet neben pompösen Prinzessinnenkleidern auch Roben im Meermaid-Stil sowie kurze sexy Kleider und einen Hosenanzug. Die vorherrschenden Farben sind Ivory, Rosa, Rot und Schwarz.

Was unterscheidet ein Brautkleid dieser Kollektion von anderen Brautkleidern?

In erster Linie, dass diese von Harald Glööckler designt wurden und die Opulenz des Designers widerspiegeln.

Wie darf man sich die Zusammenarbeit

zwischen Ihnen und Harald Glööckler überhaupt vorstellen?

Die Zusammenarbeit mit Harald Glööckler ist sehr harmonisch und stimmig. Wir nehmen uns viel Zeit, um die Details seiner Entwürfe zu besprechen. Wir sind uns immer einig, wie ein Kleid in live aussehen soll. Die Entwürfe stammen von ihm und werden gemeinsam überarbeitet und fertiggestellt.

Ist es nicht schwierig, sich auf den Stil einer namhaften Persönlichkeit einzustellen, zumal dieser ja sehr markant ist? Mussten Sie sich zurücknehmen oder durften Sie Ihre eigene Kreativität einbringen?

Es ist nicht schwierig, denn ich sammle ja seit 32 Jahren Erfahrung in diesem Beruf. Ich habe schon mit 16 Jahren in der Modewelt Fuß gefasst. Sein Stil ist sehr markant, aber die Zusammenarbeit mit ihm ist sehr harmonisch. In gemeinsamen Gesprächen werden die Entwürfe so besprochen, dass wir am Ende beide zufrieden sind.

Wo wird es die Kollektion zu kaufen geben?

Die Kollektion wird es ab sofort in unserem Geschäft in Bruchköbel zu kaufen geben und darüber hinaus demnächst auch in anderen namhaften Fachgeschäften.

Ist die Kooperation zwischen Ihnen langfristig angelegt und sollen weitere Kollektionen folgen?

Wir streben eine langjährige Kooperation mit ständig neuen Designs an.

www.haraldgloeckler.de

www.bysemihabaehr.de



Im Interview

Harald Glööckler

Was Star-Designer Harald Glööckler über die neue Kollektion »Pompöös® by Semiha Bähr« sagt, verrät er im Mini-Interview:

Was macht Ihre neue Brautkollektion zu etwas wirklich Besonderem?

Dass sie von mir designt wurde.

Wie war die Zusammenarbeit mit Semiha Bähr?

Überaus professionell und angenehm.

Haben Sie ein Lieblingsteil in der neuen Braut-Kollektion?

Mehrere ... Immer wieder ein neues!

Wie muss Brautmode in Ihren Augen überhaupt sein?

Sie muss emotional sein und der Braut das Gefühl geben, etwas ganz Besonderes zu sein: einen Tag lang Kaiserin Sisi!

Haben Sie Lieblingsstoffe für ein Brautkleid?

Seide, Seide, Seide!

HOCHZEIT: Themen- und Erscheinungsplan 2019/2020

Ausgabe	Erstverkauf	Anzeigenschluss	Themen
6 / 2019 November/Dezember	01.10.2019	22.08.2019	Sonderthema: Happy Shopping, Mode: Festkleidung, Special: Trends 2020, Schmuck: Designer, Messen & Events
1 / 2020 Januar/Februar	03.12.2019	04.10.2019	Mode: Haute Couture & Designer, Schmuck: Diamanten, Specials: Papeterie + Hochzeitsfotos & -bücher, Termine: Hochzeitsmessen & Events, Extra: Feiern & Flittern
2 / 2020 März/April	04.02.2020	05.12.2019	Sonderthema: Bräutigam, Special: Locations, Schmuck: Weiße Metalle, Honeymoon: Karibik
3 / 2020 Mai/Juni	07.04.2020	13.02.2020	Specials: Trauringe & Brautfrisuren + Beauty, Mode: Standesamt, Reise: Minimoon